



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA
Bruselas, Bélgica

Hoy celebramos 45 años de unidad y solidaridad con los países de África, el Caribe y el Pacífico. Hemos crecido juntos, comprometidos con principios y valores comunes. Además, hemos contribuido significativamente con el desarrollo y la prosperidad de nuestros pueblos. Celebramos con mucho orgullo pertenecer a esta Organización que cada año se fortalece y aporta cambios importantes a la escena internacional.

La República Dominicana continuará trabajando con la Organización de Estados de África, Caribe y Pacífico, con entusiasmo y firmeza convencidos de que juntos construiremos un mundo mejor.

Muchas felicidades OEACP!

